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貴職におかれましては益々ご情栄のこととお喜ぴ申し上げま

さて、この度中 「伊豆市学校再編計画」「/1 口ヽ中学校の適正規模

備減少予測により平成24年 度に■城楊ヶ島地印 3小学校を

うと成つております.

しかし、この計画に示されている小規模校の礫題である 「クラ

に、「敏曹上Jpぉぉきな問題を認める事が出来ます.Jと いう

無理があると思われます。

場ヶ島雌 は 「ふL靖 先生」と深く関わりがあり、掛ヶ

化」があり形成されてきた歴史があります。今回の再編計画によ

場合勝ヶ島地区住民の地域に対する意識が希薄になり、ひいて

,ま す。

又、戦宙の観点からも、静岡県から表彰されたPTA全 会員に

ろ学習発表会」「なかよし鍋」「寛己タイム」など小規櫨校ならで

を上げています。

今、文部科学省は子ども理の個性を伸ぼす教育に/7を入れ、
'に■点を置いています。学校再編計画の方向性にも示されている

たちのより良い学習構 を育む教育は、まさに書ヶ島小学校

す。又、再編された新の轟学時における児童の生命 ・資金が保証

ル.

今回、澪ヶ島小学榛コ阻評申幸員会に於いて、「湯ヶ島小学校

自由な意見を求めたところ、多くの方から揚ヶ島小学校の良いと

た。

走非、場ヶ3/1… の実情や仕統、且つ伊里市有数の

ビ考慮頂きたいと存じます。

以上の理由から、平成 24年 度の 「天繊地区学校孵編 口轟ヶ

直し、自紙撤回を要寵いたします。
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伊車市立静ヶ島小学校 FTA会 長

伊豆市立静ヶ島小学校 Hh評 議委員一同

l■i」 の

直 しに関する要望書

適正配置Jに よると、児童数

校に再編成し¬規模の頭正を図

替えが出来ない」ということ

こは論理性に飛馴があり、ユつ

を拠点とした晴 続 ・文

湯ヶ島小学校が廃校になつた

の低下に琳がる恐れがあ

る 「お需の玉手箱」や「あすな

の特色有る教育で着実に成果

子ども理を育てていくこと

豆市をそして日本を担う子供

されていろ事柄と存じま

きるとは確認されておりませ

に全員賛成でした。又、

ろを指摘した意見を頂きまし

たる地域環境保全の努力を

小学校を統合する計画」の見


